

"Liebe Mitglieder und Interessierte am Geschehen in der Alten Schmiede Bornhöved, bekannte Schlager aus den 70er Jahren erklangen am Sonntag, den 20. August 2023. Beim Kaffee-Klatsch mit Detlef Dreessen war Mitsingen erlaubt. Davon machten die begeisterten Besucher ausgiebig Gebrauch.

Der begnadete Sänger und Journalist Detlef Dreessen begeisterte mit einer gelungenen mitreißenden Mischung aus Historie und Musik. Eine Sternstunde für alle, die diese Jahre selbst miterlebt haben oder wissen wollten, wie es damals war. Detlef Dreessen erinnerte mit passenden Schlagern und einer launigen Moderation an die historischen und gesellschaftlichen Ereignisse dieser Zeit, an die sich viele, die diese Zeit als Kinder oder junge Erwachsene miterlebt haben, noch lebhaft erinnern konnten.

Bei Kaffee und Kuchen sowie Kaltgetränken bestand für die rund 70 Besucher in und vor der Schmiede zudem Gelegenheit zum Klönen und Klatschen. ...

Es ist alles auch unter www.alte-schmiede-bornhoeved.de anzuschauen."

H. P. Küchenmeister, Veranstalter in Bornhöved